
Herr Dr. Dickmanns, der Geschäftsführer von cdi-Projekte und Beauftragter zur 

Erstellung der Entwicklungsstrategie für die LEADER-Bewerbung, stellt via Zoom 
das LEADER-Projekt vor.  

 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ist skeptisch, wie groß der Nutzen im 
Vergleich zu den Kosten für die Stadt Meckenheim ist.  

 
Die SPD-Fraktion fragt nach, ob man mit der Förderung zum Beispiel einen 

Kunstrasenplatz aufbauen könnte und äußert wegen der finanziellen Aspekte ihre 
Bedenken zum Projekt. 
 

Die Verwaltung und Herr Dr. Dickmanns erklären, dass die Förderung für solch 
große Projekte nicht in Frage kommt. Geeignete Maßnahmen wären eher kleinere 

Projekte, beispielsweise die Ausschilderung und Verbesserung von Fahrradwegen 
oder die Errichtung von E-Bike-Ladestationen.  
Die Verwaltung schlägt vor, die Unterstützung des LEADER-Förderprojektes unter 

den Vorbehalt zu stellen, dass der Rhein-Sieg-Kreis über die komplette Laufzeit 
des Förderprogramms den Eigenanteil der Kommunen trägt und die Nr. 2 des 

Beschlussvorschlages entsprechend anzupassen.  
 

Nach einer fünfminütigen Sitzungsunterbrechung, wird der geänderte 
Beschlussvorschlag zur Abstimmung gestellt.  
 


